

**Sujet :** [INTERNET] Enquête Publique - Augmentation de la capacité de production usine

TRIMET : Avis de SNCF RESEAU (Nos Réf : D2021-205)

**De :** > n.garcia02 (par Internet) <n.garcia02@reseau.sncf.fr>

**Date :** 05/05/2021 10:04

**Pour :** "ddcspp-enregistrement-icpe@savoie.gouv.fr" <ddetspp-icpe@savoie.gouv.fr>

**Copie à :** "LAGARDE-PAULY Muriel (SNCF RESEAU / SIEGE SNCF RESEAU / DT AURA - POLE DD)" <muriel.lagarde@reseau.sncf.fr>, "FOURNIER Sebastien (SNCF RESEAU / SIEGE SNCF RESEAU / DT AURA - POLE MOA)" <s.fournier06@reseau.sncf.fr>

Bonjour,

Nous vous prions de bien vouloir trouver ci-joint, à l'attention de M. COENDOZ, Commissaire Enquêteur, l'avis de SNCF Réseau, concernant le dossier cité en objet.

Cordialement,

Noémie GARCIA

Assistante Pôle d'Appui

**SNCF RESEAU – Direction Générale Clients et Services**

Direction Territoriale Auvergne-Rhône-Alpes

78, rue de la Villette - 69425 Lyon cedex 03

n.garcia02@reseau.sncf.fr



-----

Ce message et toutes les pièces jointes sont établis à l'intention exclusive de ses destinataires et sont confidentiels. L'intégrité de ce message n'étant pas assurée sur Internet, la SNCF ne peut être tenue responsable des altérations qui pourraient se produire sur son contenu. Toute publication, utilisation, reproduction, ou diffusion, même partielle, non autorisée préalablement par la SNCF, est strictement interdite. Si vous n'êtes pas le destinataire de ce message, merci d'en avertir immédiatement l'expéditeur et de le détruire.

-----

This message and any attachments are intended solely for the addressees and are confidential. SNCF may not be held responsible for their contents whose accuracy and completeness cannot be guaranteed over the Internet. Unauthorized use, disclosure, distribution, copying, or any part thereof is strictly prohibited. If you are not the intended recipient of this message, please notify the sender immediately and delete it.

— Pièces jointes : \_\_\_\_\_

image001.png

17179869184

Go

image006.jpg

17179869184

Go

image007.jpg

17179869184

Go

---

D2021-205.pdf

389 Ko